

御入学おめでとうございます

國學院大學体育連合会

新入生への メッセージ

体育連合会会長 小田部 大樹



新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。

皆さんは今、長くつらい受験を終え安堵されていると思います。しかし、大学受験はゴールではありません。ここからが新たな一步を踏み出すスタートになります。

その一步として、私は人を成長させる環境を多く備えた「國學院大學体育連合会」に入ることをお勧めします。体育連合会は所属部会三十四部会、部員数約千二百人の大学を代表する大きな組織です。私はワンドーフォーゲル部に所属していますが、実は全くの初心者でした。しかし、現在は男女で協力しながら登山やキャンプを楽しんでいます。このように、これまで部活動に打ち込みこれからも継続していきたい方だけでなく、これから新たに打ち込みたい方に対しても体育連合会は全力で対応しています。

また、日頃の練習だけでなく「体育祭」や「若木祭」などの行事、ホテルに泊まり親睦を深める「キャンプ」など、皆さんの有意義な大学生活のために様々な行事が存在することも体育連合会の魅力です。皆さんをお待ちしています。

皆さんの大学生活がより良いものになることを願いまして、私の挨拶とさせていただきます。